

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Intensa búsqueda de sanantonino desaparecido en el río Biobío

Pág. : 3

Cm2: 429,2

VPE: \$ 392.315

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Intensa búsqueda de sanantonino desaparecido en el río Biobío

RSS

Marco Pacheco (44) pescaba cuando fue arrastrado por la corriente a la altura de la comuna de Mulchén.

David Muñoz Castillo
cronica@lidersanantonio.cl

Desde la mañana del pasado sábado 31 de enero, se despliega una intensa búsqueda para encontrar al sanantonino Marco Pacheco (44), quien fue arrastrado por las aguas del río Biobío, a la altura de la comuna de Mulchén, mientras pescaba.

De acuerdo a información del medio Pauta Comunal, el hecho se registró en Mulchén, cuando el oriundo de la población 30 de Marzo de San Antonio, pescaba junto a otra persona.

“Todo comenzó alrededor de las 10.30 horas, cuando estaban pescando en el río Biobío, específicamente en la zona de Munilque. En ese momento, ambos se encontraban en una pequeña embarcación que volcó”.

De acuerdo a la versión recabada por este medio, “luego del incidente, uno de los hombres pudo salir del agua, mientras que el otro no fue localizado, lo que activó el protocolo de

búsqueda. A medida que pasaban las horas, se solicitó asistencia al Gersa (Grupos de Especialidad de Rescate Subacuático) de Nacimiento y equipos de Negrete”.

Drones y botes zodiac del Cuerpo de Bomberos de Mulchén se sumaron al operativo, que hasta ayer no tenía resultados.

Se sumaron a la búsqueda drones para reconocimiento y un bote zodiac del Cuerpo de Bomberos de Mulchén, con el objetivo de ampliar el área de búsqueda.

CONTINUABA

Por su parte el Diario La Tribuna, complementó ayer que el comandante del Cuerpo de Bomberos de Mulchén, Patricio Arellano, explicó que “el día sábado tuvimos un aviso de una persona que se había extraviado en el río Biobío, a la altura del sector de Munilque y el sector Bureo, perteneciente a la comuna de Mulchén, en la cual se nos indicaba que una persona había caído al río y que se habría perdido



MARCO PACHECO DESAPARECIÓ EL SÁBADO PASADO.

contacto con esta persona”.

Según el oficial la respuesta fue inmediata y coordinada con distintas compañías. “De forma inmediata, nuestro Cuerpo de Bomberos se movilizó hasta el sector con una

búsqueda primaria en coordinación con el Cuerpo de Bomberos de Negrete”, señaló Arellano.

Un puesto de mando se instaló el fin de semana en la comuna de Negrete para continuar con el operativo del transporte de la búsqueda.

tista sanantonino.

Bomberos de las provincias de Arauco, Concepción y Biobío, incluyendo unidades de Cañete, Lota, Antuco, Nacimiento y Mulchén colaboran en la búsqueda.

En total, “seis equipos

están trabajando en el sector, cinco de ellos con unidades Gersa y rescate acuático. Tenemos un aproximado de cuarenta a cincuenta bomberos que están trabajando en estos momentos”, precisó.

Daniel Pacheco, hijo de Marco, relató que “vivímos en San Antonio, hace 8 años nos vinimos para acá. La mayoría de mi familia es de San Antonio, mis tíos y mis primos viven en la 30 de Marzo. Nosotros nos fuimos a Angol”.

Hasta ayer no tenían ningún resultado. “No tenemos nada, hay poca ayuda, están los bomberos y los boteros, pero del Gope nada”.

Daniel puntualizó que “mi papá andaba pescando en la orilla con mosca. Abren las compuertas de la represa y no avisan. Mi papá no sabía nadar, pero era conocedor, porque siempre sale a pescar, no es un principiante”.

Entre familiares y bomberos hasta ayer en la tarde mantenían la búsqueda del hincha de San Antonio Unido.

Los seres queridos de Marco Pacheco, piden que cualquier información se entregue al +56 9 8734 2745.